

Manfaatkan Limbah Dapur, Yonif 403/WP Sukses Budidaya Ikan Lele di Perbatasan

Tony Rosyid - INDONESIASATU.CO.ID

Apr 17, 2021 - 01:14



SLEMAN – Berada di daerah penugasan sebagai Satgas Pamantas RI-PNG, Yonif 403/Wirasada Pratista (WP), terus berupaya dalam membantu pertumbuhan perekonomian warga perbatasan di tengah kondisi sulit saat ini akibat pandemi Covid-19.

Wadansatgas Pamantas Yonif 403/WP, Mayor Inf Tri Hasan Fuadi dalam rilisnya disampaikan ke Mako Yonif 493/WP di Jalan Kaliurang, Kabupaten Sleman, DI.

Yogyakarta, mengemukakan salah satu yang dilakukan pihaknya dalam mendorong pertumbuhan ekonomi warga ialah melakukan budidaya ikan lele.

Seperti di Pos Kout Satgas Pamtas Yonif 403/WP, di sana prajurit telah memanfaatkan sisa-sisa limbah dapur untuk dijadikan pakan alternatif budidaya ikan lele di Kampung Workwana, Distrik Arso, Kab. Keerom.

Menurut Hasan, budidaya ikan lele sebagai bentuk antisipasi sekaligus menciptakan sumber ketahanan pangan baru, yang diharapkan mampu menghasilkan stok pangan agar tidak terjadi kelangkaan bahan pangan dimasa masih pandemi Covid-19.

“Berbekal pengalaman ternak lele di satuan, personel Pos Kout Satgas 403/WP mencoba mengembangkan keterampilannya untuk memanfaatkan lahan yang ada di sekitar pos untuk dijadikan kolam ternak lele,” ucap Hasan.

Dengan budidaya ikan lele ini, adalah bentuk edukasi Satgas kepada warga untuk memanfaatkan lahan yang mereka miliki berternak lele. Terlebih, secara umum manfaat ikan lele sebagai sumber nutrisi sangatlah baik karena mengandung nutrisi tinggi yang terdiri dari bermacam-macam vitamin serta mineral.

Danpos Kout Letda Inf Sumarno menambahkan bahwa, kegiatan yang dilakukan personel Satgas ini merupakan bentuk sinergitas kemanunggalan TNI dan rakyat, dalam upaya membantu perekonomian masyarakat yang terdampak Covid-19, khususnya di wilayah perbatasan.

“Untuk membantu mengurangi biaya produksi selama pengembangbiakan ikan lele, kami memanfaatkan sisa limbah dapur sebagai tambahan pakan, alhamdulillah hasilnya memuaskan,” kata Marno.

“Selain menjadi bentuk kemandirian dari prajurit, hasil panen ikan lele ini pun dimanfaatkan untuk membantu masyarakat sekitar pos,” tambah Marno.
(Rils/Muhis)